



DigitalES 20
summit_25

Madrid
18-19 JUNIO

DigitalES Summit 2025

El ministro Óscar López anuncia una propuesta a la Comisión Europea para exigir la verificación obligatoria de edad en redes sociales

Madrid, 18 de junio de 2025 – El congreso DigitalES Summit ha sido hoy el escenario elegido por el ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, **Óscar López**, para anunciar una propuesta conjunta de España y otros diez países de la Unión Europea –junto a la región de Valonia (Bélgica)– que solicita a la Comisión Europea la **implantación obligatoria de sistemas de verificación de edad** para el acceso de menores a las plataformas de redes sociales.

“España, junto con otros socios europeos, va a proponer a la Comisión Europea que sea obligatorio verificar la edad con herramientas efectivas que protejan a los menores”, afirmó el ministro durante su intervención. La propuesta se formaliza en una carta firmada por los ministros competentes de los países impulsores, en la que se llama a abandonar el statu quo y se defiende la necesidad de implementar **mecanismos sólidos de verificación**, como la **identidad digital oficial**. Este anuncio subraya la urgencia de medidas concretas para salvaguardar el bienestar de los más jóvenes en entornos digitales, una preocupación central que ha encontrado eco en el seno de la Unión Europea.

Este movimiento europeo se alinea con la labor que viene realizando **DigitalES**, la patronal tecnológica organizadora del congreso, que fue la **primera en adherirse al Pacto de Estado por la protección de la infancia en el entorno digital**, promovido por seis entidades de la sociedad civil, entre ellas Save the Children, ANAR y Unicef.

DigitalES ha reiterado su compromiso con la creación de un **internet más seguro para niños y adolescentes**, destacando la responsabilidad compartida entre familias, centros educativos, administraciones públicas y empresas tecnológicas.

El congreso DigitalES Summit, abrió la jornada de hoy con una conversación entre el Secretario de Estado de Juventud, **Rubén Pérez**, y la estudiante de bachillerato

Maria Bailón, que han compartido su visión sobre los riesgos de los más jóvenes en entornos digitales y sus posibles soluciones.

Para DigitalES, abordar estos desafíos es una **responsabilidad compartida** entre padres y familias, el sector educativo, las administraciones y la industria en su sentido más amplio. Por ello, la patronal defiende que las medidas que se tomen deben enmarcarse en un **pacto de país**, donde cada actor de la industria establezca los mecanismos de control que correspondan a sus capacidades dentro de la cadena de valor.

Este compromiso se traduce en la defensa de un acuerdo que garantice que las **plataformas** de intercambio de video, los "**influencers**" y las **redes sociales** que difunden sus contenidos en España adopten las medidas necesarias para proteger los derechos de los menores, permitiéndoles disfrutar de las innumerables ventajas de la era tecnológica de forma segura.

El ministro Óscar López concluyó su intervención en DigitalES Summit destacando el rol de España como "bastión suroeste de la soberanía digital europea", un logro atribuido a los fondos Next Generation, la colaboración público-privada y una gestión gubernamental con un proyecto definido.

En su intervención ha destacado los más de **3.000 millones de euros** invertidos en **conectividad** que han permitido que el 5G alcance hoy el 96% de cobertura en España; la construcción del primer computador cuántico de España con tecnología 100% europea o la creación de medio millón de nuevos empleos STEM en España en los últimos 6 años.

López ha reafirmado la apuesta del Gobierno por la inversión en empresas españolas con tecnologías punteras: "Estamos redefiniendo el mapa tecnológico con 16.000 millones de euros destinados por la SETT a la inversión en empresas españolas para que puedan quedarse aquí y escalar".

Con el anuncio del Ministro para exigir la verificación de edad obligatoria en redes sociales, DigitalES Summit refuerza su papel como foro estratégico para el debate y la acción sobre las grandes prioridades del ecosistema digital europeo, en el que la protección de los menores cobra una especial centralidad.

CONTACTO DE PRENSA

Rocío Alvarez

T. 606358710

rocio.alvarez@digitales.es



EVENTO PATROCINADO POR:

PLATINUM



GOLD



SILVER



MEDIAPARTNERS

